



# Saluda Carlos Puente que el PVEM se posicione como la segunda fuerza política en la LXVI Legislatura

Nota No. 10205

Saluda Carlos Puente que el PVEM se posicione como la segunda fuerza política en la LXVI Legislatura

- El PVEM apoyará incondicionalmente el proyecto de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum e impulsará una agenda medioambiental en la que destacan temas en materia del agua, el cuidado y protección animal y las energías renovables, así como temas de salud y seguridad, señala el diputado electo

Palacio Legislativo, 28-08-2024

(Notilegis).- El diputado electo del PVEM a la LXVI Legislatura, Carlos Puente Salas, saludó que su grupo parlamentario se

posicione como la segunda fuerza política en la Cámara de Diputados,.



“Estamos muy contentos, llegando este día a registrarnos, un grupo parlamentario histórico en la vida de nuestro partido político en la Cámara de Diputados. Llegamos conformados como la segunda fuerza política de este país en esta Cámara de representación popular. Estamos muy contentos, motivados y listos para la sesión de instalación de mañana y para iniciar los trabajos el 1 de septiembre con la sesión de Congreso General”, manifestó.

Señaló que el PVEM impulsará una agenda medioambiental en la que destacan temas en materia del agua, el cuidado y protección animal y la generación de energías renovables, así como temas de salud y seguridad, entre otros.



Confío en que en esta LXVI Legislatura sí se haga una valoración y se aprenda a legislar de manera efectiva y no solo aprobar iniciativas a destajo, sin un análisis profundo. “Queremos construir un México con más y mejores oportunidades para todos, así como un país más seguro”, resaltó.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, en el marco del proceso de credencialización de las y los diputados que conformarán la LXVI Legislatura, Puente Salas rechazó que el PVEM nunca ha requerido estar pegado al partido en el poder para subsistir.

“Nunca hemos estado pegados a nadie. El PVEM siempre ha tenido vida propia, con una agenda muy clara y definida. Hemos logrado construir cerca del 80 por ciento de la legislación medioambiental de este país. El PVEM nunca ha necesitado de nadie para subsistir. Al contrario, le hemos dado triunfos claros a varias presidencias de la República, y hoy no ha sido la excepción. Debemos dejar atrás la idea de que somos un partido pequeño o satélite”, aseveró.

En ese sentido, el aún coordinador del grupo parlamentario del PVEM en la LXV Legislatura expresó que el 12 por ciento que logró el PVEM con Morena en la Cámara de Diputados será contundente, sobre todo para tener un control político y cumplir los compromisos que hicieron con la ciudadanía.

“Hicimos una campaña muy cercana con la ciudadanía y tenemos compromisos grandes. Debemos construir lo que será ese segundo piso de la Cuarta Transformación, apoyando de manera incondicional el proyecto de la doctora Claudia Sheinbaum, quien será la primera mujer presidenta de este país”, indicó.

Consultado sobre el proceso legislativo que seguirá la reforma al Poder Judicial, Puente Salas indicó que en los próximos días se tendrán que reunir quienes sean designados como coordinadores parlamentarios para construir acuerdos y avanzar en la ruta de esta reforma.

“La presidenta electa, la doctora Claudia Sheinbaum, ha hecho un llamado a reflexionar y abordar el tema en la primera sesión ordinaria. Coincido con ella, no quita que podamos avanzar y construir la sesión de Congreso General. Debemos sentarnos a valorar el proceso legislativo, los pros y los contras”, comentó.

Enfatizó que actuarán con toda responsabilidad, sin atropellos, más allá de tener los votos, “hay que escuchar a todos y seguir un proceso claro y transparente para evitar dudas o argumentos en el futuro. Hay que cumplir con lo que marca la norma y la ley. Hay que construir acuerdos entre las coordinaciones parlamentarias para definir el procedimiento legislativo”.



Saludó que el diputado electo de Morena a la LXVI Legislatura, Ricardo Monreal Ávila, haya sido designado como coordinador de su grupo parlamentario. “La relación debe ser extraordinaria, y estoy seguro de que se desarrollará de manera fantástica. Personalmente, conozco a Monreal desde hace muchos años, somos de la misma entidad federativa, Zacatecas. Estoy muy contento de coincidir y trabajar por México en este proyecto y respaldar a nuestra próxima presidenta”, externó.

Respecto a las declaraciones del senador electo, Manuel Velasco, quien será el coordinador del grupo parlamentario del PVEM en la LXVI Legislatura, en el sentido de que Morena y sus aliados alcanzarían la mayoría calificada, el diputado electo del PVEM dijo que en todo el mundo se construyen las mayorías, con el fin de lograr los proyectos que prevés alcanzar.

“Al final del día el compromiso es con aquellos electores que te respaldaron y es lo que vamos a hacer. Vamos a cumplirle a México, a nuestro electorado, cumplir nuestras promesas y nuestros compromisos de campaña”, asentó.

Refirió que la ley permite que las y los legisladores transiten de un grupo parlamentario a otro, pero esa es una decisión personal.

“La ley te permite hacer ajustes como nosotros también lo podremos hacer aquí en la Cámara de Diputados. Nosotros llegamos aquí por un acuerdo del INE con 77 diputadas y diputados, pero tenemos una gran coalición legislativa integrada por el PVEM, Morena y el PT y estratégicamente habremos de hacer los ajustes correspondientes que más nos convengan para lograr los objetivos y metas en proceso legislativos previstos. No es pragmatismo, es conciencia y es cumplirle a México”, finalizó.

NGM